

InternationalMedia

SELASA 17 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SIDANG KABINET PARIPURNA

Presiden Joko Widodo (kanan) menyampaikan pidato pengantar dalam Sidang Kabinet Paripurna di Istana Negara, Jakarta, Senin (16/1). Sidang tersebut membahas evaluasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara Tahun 2022, serta rencana program dan anggaran tahun 2023.

Jokowi Minta Agar APBN 2023 Fokus Berantas Kemiskinan hingga Stunting

Jokowi minta APBN 2023 fokus untuk program-program prioritas nasional, di antaranya memberantas kemiskinan ekstrem hingga penurunan angka stunting.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) intruksikan agar Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) 2023 harus fokus digunakan untuk menyelesaikan berbagai program prioritas nasional.

Beberapa di antaranya yakni

memberantas stunting, kemiskinan ekstrem, menjaga ketahanan pangan, serta persiapan menjelang pemilihan umum (pemilu).

"APBN 2023 harus fokus menyelesaikan program-program prioritas nasional, baik (menangani) kemiskinan ekstrem, stunting, menjaga ketahanan pangan serta (persiapan) agenda menjelang pemilu (2024)," ujar

Jokowi dalam sambutannya pada sidang kabinet paripurna yang membahas APBN di Istana Negara, Jakarta, Senin (16/1).

Kepala Negara meminta kementerian agar mendorong transfer ke daerah harus dapat memacu ekonomi di daerah.

"Transfer ke daerah termasuk di dalamnya dana desa itu betul-betul harus disampaikan bahwa ini dana-dana ini harus

memberikan dan memacu ekonomi daerah. Jangan sampai dananya di transfer tidak memberikan efek memacu ekonomi di daerah," tegasnya.

Selain itu, Jokowi juga meminta adanya kesinkronan antara anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD), dengan APBN.

"Artinya sinkron dengan

► Bersambung ke hal 11

Jaksa Sebut Belum Cukup Bukti Adanya Paksaan Psikis Agar Eliezer Tembak Yosua

JAKARTA (IM) - Jaksa penuntut umum membacakan tuntutan terhadap terdakwa Kuart Ma'ruf dalam kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir N Yosua Hutabarat. Dalam analisa tuntutan Kuart itu, jaksa menyinggung alibi Bharada Richard Eliezer mengaku dalam paksaan saat menembak Brigadir Yosua.

Hal itu disampaikan jaksa saat membacakan tuntutan terhadap Kuart Ma'ruf di PN Jakarta Selatan, Senin (16/1). Jaksa menyebut belum cukup bukti adanya paksaan secara psikis untuk menembak Yosua.

"Keterangan Eliezer terse-

but belum cukup untuk membuktikan penembakan dilakukan secara terpaksa secara psikis," kata jaksa.

"Adanya daya paksa dalam bentuk kekerasan atau ancaman kekerasan dari orang yang memaksa dan mempunyai pengaruh sedemikian rupa," kata jaksa saat bacakan tuntutan.

Jaksa menilai keterangan Eliezer tidak menggambarkan adanya paksaan untuk menembak Yosua dalam bentuk kekerasan. Eliezer juga disebut langsung mengiyakan perintah Ferdys Sambo untuk menembak Yosua.

► Bersambung ke hal 11

KASUS PEMBUNYAN BRIGADIR J

Terdakwa Kuart Ma'ruf dan Ricky Rizal Dituntut Jaksa Hukuman 8 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Kejaksaan Negeri (Kejari) Jakarta Selatan menuntut terdakwa Kuart Ma'ruf dan Ricky Rizal Wibowo atau Bripta RR dipenjara selama delapan tahun penjara.

Tuntutan dibacakan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Senin (16/1).

Jaksa menyebut bahwa keduanya, Kuart Ma'ruf dan Ricky Rizal bersama Ferdys Sambo, Putri Candrawathi, Richard Eliezer atau Bharada E, terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melaku-

kan pembunuhan berencana terhadap Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J.

Dalam tuntutan Ricky Rizal, jaksa membeberkan fakta persidangan bahwa Ferdys Sambo menembak kepala Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J hingga 2 kali. Penembakan itu dilakukan untuk memastikan Brigadir J sudah tidak bernyawa setelah ditembak oleh Richard Eliezer atau Bharada E hingga terkapar.

"Bahwa sesuai fakta persidangan, berdasarkan keterangan saksi Richard Eliezer,

saksi Ferdys Sambo menghampiri korban Nofriansyah Yosua Hutabarat yang tergeletak di dekat tangga depan kamar mandi dalam keadaan terkelempar masih bergerak-gerak kesakitan," ujar Jaksa dalam persidangan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Senin (16/1).

"Lalu untuk memastikan benar-benar tidak bernyawa lagi saksi Ferdys Sambo yang sudah memakai sarung tangan memegang senjata api dan

► Bersambung ke hal 11

Tragis, Ibu dan Dua Anaknya Tewas saat Toko Bangunan Terbakar di Kabupaten Bekasi

BEKASI (IM) - Salah satu toko bahan bangunan di Kampung Ceper RT. 003/002, Desa Sukasari, Kecamatan Serang Baru, Kabupaten Bekasi, hangus terbakar. Tragisnya, ibu yang merupakan pemilik toko tersebut, dan dua anaknya tewas mengenaskan akibat terjebak kobaran api.

"Waktu kejadian pada Senin 16 Januari 2023 pukul 03.30 WIB pagi, kami mendapatkan laporan warga langsung ke lokasi TKP," kata Kapolsek Serang Baru, AKP Josman Harijanja, Senin (16/1).

Awalnya kebakaran diketahui oleh tetangga korban berinisial BB dan DA. Kedua mengaku mendengar suara ledakan. Guna memastikan sumber suara, keduanya mendatangi lokasi dan melihat api sudah membumbung dari toko di lantai bawah.

"Melihat api membesar, DA langsung berteriak memberitahukan kepada AS (42) pemilik toko yang tinggal berada di lantai 2 bersama istri dan anaknya," ucapnya.

Api yang cepat membesar itu membuat AS panik ke luar

► Bersambung ke hal 11



PRESIDEN JOKOWI BERTEMU PERWAKILAN INDUSTRI JASA KEUANGAN

Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar (tengah) beserta anggota dan sejumlah perwakilan dari industri jasa keuangan menyampaikan keterangan kepada wartawan seusai bertemu dengan Presiden Joko Widodo di kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (16/1). OJK menyampaikan kepada Presiden terkait persiapan pertemuan tahunan industri jasa keuangan yang akan dilaksanakan awal Februari 2023 serta perkembangan terakhir dari sektor jasa keuangan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menggunakan Dharma untuk
Melenyapkan Noda Batin
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Multi Purpose Plastic Storage Bag
Zipper Bag

ASALTAU!

Patung Erdogan Digantung Terbalik di Stockholm Buat Turki Marah Besar



TURKI menuduh Swedia tidak mengam-bil langkah tegas terhadap terorisme.

Tudingan ini dilontarkan setelah sekelompok demonstran menggantung patung Presiden Recep Tayyip Erdogan di sebuah jembatan dekat Balai Kota Stockholm dalam posisi terbalik.

Terkait hal ini, Kementerian Luar Negeri Turki telah memanggil duta besar Swedia

► Bersambung ke hal 11

Meksiko Larang Merokok Secara Ketat di Tempat Umum



MEKSIKO telah memberlakukan salah satu undang-undang pembakuan paling ketat di dunia dengan memberlakukan larangan merokok total di tempat umum.

Langkah yang pertama kali disetujui pada 2021 itu juga mencakup larangan iklan tembakau.

Dikutip BBC, beberapa negara Amerika Latin lainnya juga telah mengeluarkan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.974,00	1.889,00
SGD	11.525,00	11.325,00
AUD	10.609,00	10.409,00
EUR	16.530,00	16.250,00
USD	15.160,00	14.960,00
GBP	18.654,00	18.324,00

Senin 16 Januari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>